



Brudermeister regiert die Schützen-
Gute Laune und jede Menge Spannung lag über
den Schießwettbewerben der Roisdorfer Seba-
stianus-Schützenbrüder

SEITE 3

Brudermeister regiert Schützen

Gute Laune und jede Menge Spannung



■ Ließ seinen Emotionen freien Lauf: Walter Klemmer freute sich gemeinsam mit Ehefrau Gabi über die Königswürde.

REPRO: FRANK ENGEL-STREBEL

Bornheim-Roisdorf (FES). Gute Laune und Spannung pur herrschten beim diesjährigen Schützenfest der Roisdorfer Sebastianus-Schützen. Mit einem abwechslungsreichen Programm feierte die Bruderschaft zwei Tage lang. Dem Höhepunkt fieberten die Schützen am Montagabend entgegen. Vier Aspiranten kämpften um die Königswürde. Am Ende holte Walter Klemmer, 1. Brudermeister, den Vogel von der Stange mit dem 173. Schuss. Der 41-Jährige ist Filialleiter der Roisdorfer Volksbank-Filiale. An seiner Seite freuen sich Ehefrau Gabriele und Tochter Simone (12).

Auch bei den anderen Wettbewerben ging es spannend zur Sache. Folgende Sieger sind zu vermelden: TuS Roisdorf (Schießen der Ortsvereine); Schießsportfreunde Lengsdorf (Schießen der Gastvereine);

Dennis Ottemeier (Schießen für Jedermann mit dem Luftgewehr); Sara Jäschke (Schießen der Jugend mit dem Luftgewehr); Ulrike Bürger (Bürgerkönigin); Alexander Fassbender (Bürgerprinz) imd Jonas Bremm (Prinzenschießen).

Im Anschluss wurden die neuen Regenten bei feierlicher Stimmung und im Fackelschein der angetretenen Bruderschaft vom Präses der Bruderschaft, Diakon Adi Halbach, und vom 2. Brudermeister Johannes Hartmann beglückwünscht und gekrönt. Anschließend feierten alle noch lange und ausgiebig.

Ganz besonders möchten sie Schützenbrüder den Musikfreunden Roisdorf danken, für ihre tolle Unterstützung an beiden Tagen sowie dem Vorsitzenden der Heimatfreunde, Ernst Gierlich, für die Ehrenscheibe und die Fotos.